

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 15/SEPTIEMBRE/2015

Positivo que México se apriete el cinturón: Fitch

RODRIGO PACHECO: Y mientras en Brasil Standard and Poor's le quitó el grado de inversión a esa nación sudamericana, en México la perspectiva es más bien positiva. Por ejemplo Fitch considera que la respuesta que dio México para reducir la caída en los ingresos petroleros, que es apretarse el cinturón, pues es un paso positivo con respecto a las finanzas públicas de nuestro país, que por supuesto merecen una calificación muy por encima de la que hoy tiene Brasil, todavía de parte de Fitch y de Moody's.